

ま ち の ほ っ と NEWS



24時間バレーボール大会【9/10・今市】

今年で27回目の24時間バレーボール大会を開催しました。参加チームは全部で98チーム。それぞれ体育会系クラス、サークル系クラス、茶飲み友達クラスの3つに分かれ、25時間に渡る熱戦を繰り広げました。

チーム名の入った、そろいのTシャツで競い合い、楽しい雰囲気の中で会場は盛り上がりま



25時間の熱戦を終えた参加者

文・写真：市24時間バレーボール実行委員会

鬼怒川温泉でハワイアン【9/10・藤原】

東武鬼怒川温泉駅前広場で、2年ぶりに「K-I-N-U-G-A-W-Aハワイアンフェスティバル2016」を開催しました。

晴天となったこの日は、県内外20団体約350名が参加し、色鮮やかな衣装で次々とフラダンスを披露。軽食や雑貨なども販売され、会場は多くの来場者でにぎわいました。



息の合った踊りを披露

文・写真：ハワイアンフェスティバル実行委員会

親子で楽しむミニ講座【9/12・今市】

SUN'SUNカフェで「親子ミニ講座・ミニイベント」が開催され、子育て中の母親たちが育児の息抜きに訪れました。

子どもたちが遊ぶ傍ら、母親たちは楽しみながら講座を受講し、育児についての情報交換や悩みについて相談しました。お昼は持ち寄ったお弁当をみんなで楽しみました。



楽しそうに遊ぶ子どもたち

文・写真：市民リポーター大野ひとみ

小来川ふるさと大運動会【10/2・日光】

地域住民と小中学校の児童生徒が一緒に行う「小来川ふるさと大運動会」が開催されました。

また、今年から保育園の運動会も同時に開催され、保育園児からお年寄りまで、一生懸命競技に取り組みました。地域が一体となって作り上げた運動会は、和やかな雰囲気にも包まれ、笑顔が絶えませんでした。



児童生徒による綱引き

文・写真：小来川中学校

灰皿寄贈目録贈呈式【10/3・今市】

日本たばこ産業株式会社は、メッセージボード付きの特大灰皿などを市へ寄贈しました。これは、市の屋外喫煙防止条例により、新たに喫煙防止重点区域として指定喫煙場所18カ所へ設置したものです。

快適な生活環境を確保するため分煙が求められています。マナーを守り正しい喫煙をお願いします。



目録を渡す萩村学副支社長(右)

文・写真：環境課

緊急輸送に関する協定締結【10/4・今市】

市は、栃木県トラック協会日光支部と「災害時における物資等の緊急輸送に関する協定」を締結しました。

この協定は、市内で災害が発生した場合や他の市町村に救援物資を送る際に適用されます。優先して輸送業務に取り組むことで、より早く被災した地域への物資輸送が可能となりました。



馬場登志夫日光支部長(右)

文・写真：総務課

身近なニュースを募集しています

まちのほっとニュースでは、皆さんから記事の投稿を募集しています。

募集する記事 自治会の催しや、地域のちよっと珍しい出来事、心温まるエピソードなど

※内容によって掲載できない場合があります。

応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールでご応募ください。

○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでも可能です。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうものは不可とします。

あて先 〒321-1292今市本町1番地
日光市役所 総合政策部
秘書広報課 広報広聴係

メール hishokouhou@city.nikko.lg.jp